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SAINT-ESTEPHE

LE MILLESIME

James SucklingYves Beck Wine Enthusiast

Si le début d’année a été très fortement marqué par la pluie et un excédent en eau
dans tout le vignoble bordelais, l’été 2018, quant à lui, aura marqué les esprits par
son incroyable chaleur ! Les sourires spontanés et radieux des équipes sont la plus
évidente marque de confiance et d’enthousiasme pour ce millésime. Les premières
coupes de raisin donnaient le ton ! Les vendanges ont été rythmées par un
magnifique soleil qui a fait la joie des vendangeurs et des équipes permanentes. Si
les merlots nous avaient déjà donné le sourire, les cabernets se sont révélés plus
grands encore, confirmant le potenFel excepFonnel du millésime. 2018 sera grand,
voire prodigieux …

L’HISTOIRE
Autour du domaine de Meyney, s’est construit le presFgieux vignoble de Saint-
Estèphe. Ces terres, dès le mitan du XIIIe siècle, furent l’objet des soins des moines
cisterciens qui en firent l’une des toutes premières exploitaFons vinicoles structurées
du Nord Médoc. Longtemps convoité par les grands bourgeois et aristocrates de
Bordeaux, le vignoble est retourné dans le giron des hommes d’église par le leg de
Pierre Forthon aux Pères Feuillants en 1625, date officielle de la créaFon du
Domaine.

Le terme « château » fut accolé à Meyney par la famille Luetkens au XIXe siècle, une
entrée dans la modernité́ grâce à une lignée de femmes inspirées. En 1919, les
Cordier, puissants négociants, acquièrent la propriété et donnent aux vins de Meyney
une réputaFon et une distribuFon internaFonales.
Depuis le rachat par le groupe Crédit Agricole en 2004, la belle endormie a été
réveillée sous la houle^e de Anne Le Naour.

ASSEMBLAGE
42% Cab. Sauvignon

40% Merlot

18% Pe4t Verdot

ALCOOL 14,5% vol Thierry BUDIN / Directeur Général. Anne LE NAOUR / Directrice Générale Adjointe
Fabien FAGET / Responsable d’ExploitaEon. Thomas HERNANDEZ / Second de Chai 

CHÂTEAU MEYNEY 33180 Saint-Estèphe / meyney.fr / @chateaumeyney

949594-96

VENDANGES
MERLOT 
24/09 -> 02/10
CAB. SAUVIGNON
02/10-> 12/10
PETIT VERDOT
Le 04/10
Vendanges à double tri (à la vigne
et au chai). Vinifica4ons douces
et adaptées à chaque cuve, pour
en extraire le meilleur.
Elevage 18 mois en barriques de
chêne français



THE VINTAGE
Although the start of the year brought a great deal of rain and created a surplus of
water throughout the Bordeaux wine region, summer 2018 will be remembered
for its incredible heat! The radiant and spontaneous smiles on the faces of our
staff were the most obvious sign of the confidence and enthusiasm for this
vintage. The first clip of the secateurs set the tone! The grape harvests were
accompanied by lovely sunshine to the delight of the grape pickers and our
permanent staff. Although the Merlots had already brought a smile to our faces,
the Cabernets proved to be even more magnificent, confirming t he excepFonal
potenFal of the vintage. 2018 will be big, extraordinary even...

THE HISTORY
Saint-Estèphe’s presFgious vineyards developed around the Meyney estate. From
the middle of the 13th century, the land was managed by Cistercian monks who
made it one of the first structured wine-producing properFes in the northern
Médoc. Long coveted by the wealthy merchants and aristocrats of Bordeaux, the
vineyard was returned to the church when Pierre Forthon bequeathed it to the
Pères Feuillants in 1625, the official date of the creaFon of the estate.
The term «château» was a^ached to Meyney by the Luetkens family in the 19th
century, when it entered the modern era thanks to a series of inspired women. In
1919, the Cordiers, a powerful family of merchants, acquired the property and
developed an internaFonal reputaFon and distribuFon for Meyney’s wines.
Since its acquisiFon by the Crédit Agricole group in 2004, this sleeping beauty has
been awakened under the leadership of Anne Le Naour.
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ASSEMBLAGE
42% Cab. Sauvignon

40% Merlot

18% Pe4t Verdot

ALCOHOL 14,5% vol

VENDANGES
MERLOT 
24/09 -> 02/10
CAB. SAUVIGNON
02/10 -> 12/10
PETIT VERDOT
Le 04/10
Double-sor4ng grape harvest (in
the vineyard and in the cellar).
Gentle vinifica4on adapted to
each tank, to extract the best. 18
months matura4on in French oak
barrels

Thierry BUDIN/ Director General. Anne LE NAOUR/ Deputy Director General
Fabien FAGET/ Head of OperaEons. Thomas HERNANDEZ/ Second in command of Chai 
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